

PROYECTO DE HOMENAJE

Me piden unas cuartillas para la simpática revista «RENTERIA». Y me las piden con tanta insistencia que el negarlas sería notoria descortesía. Así que, por no sentar plaza de descortés, me veo obligado a molestar a los lectores de esta simpática revista con mi deslavazada prosa. Válgame esta sincera confesión de mi nulidad, de descargo y de disculpa a mi osadía, que no es pequeña en esta ocasión.

Pero ya que mi escrito no se distinga por la galanura de lenguaje, ni por la corrección de estilo, quiero que sea, por lo menos, del agrado de todos los renterianos, por la hermosa idea que yo, el último entre todos, me permito lanzar, para que sea recogida y llevada a feliz término por personas más autorizadas que este misero escritorzuelo.

Hay en Rentería un maestro... grande; o mejor: un gran maestro; grande por su saber, grande por sus virtudes, y grande, en fin, porque con un celo y una constancia admirables, ha educado a numerosos hijos de esta villa, entre los cuales tengo el honor de contarme, durante más de tres generaciones.

¡Cuántos homenajes se tributan hoy, ostentando los agasajados menos méritos que los que tiene contraidos el maestro de Rentería D. Cipriano Fernandez de Landa..!

Justo es pues, que tanto sacrificio y abnegación tanta, sean recompensados debidamente, y que a la labor árdua, tenaz, de más de 50 años de magisterio, respondamos sus discípulos con un homenaje espléndido, que sea la expresión de nuestro respeto, admiración y gratitud al maestro que nos ha hecho hombres.

Hé ahí mi idea. ¡Recogedla, renterianos! Dadla forma y llevadla a cabo con el entusiasmo, con el ardor, con el cariño que para empresas de menos importancia habeis sabido tantas veces desarrollar.

BRAULIO VALDÉS.

Rentería 7 Julio 1919.

CASA MATEO

FONDA - RESTAURANT



Este antiguo, popular y acreditado establecimiento, tan favorecido del público por la excelencia de su cocina, lo variado de sus platos y la esmerada limpieza con que procede, a la vez que por la economía de sus precios, sigue acrecentando su clientela y preferido por excursionistas y veraneantes. El tranvía de San Sebastián pasa con intervalos de diez minutos por delante de este Restaurant.

Visítad la Casa MATEO

EDUARDO CLAVE

SASTRE

Plaza de los Fueros RENTERÍA

ANTONIO ORTIN

GRAN PELUQUERÍA
Y PERFUMERÍA

Montada con todos los adelantos modernos dentro de la higiene

Paseo de Colón, 84 - Junto a la Estación de la Frontera - IRUN

TALLER DE LINTERNERÍA DE BENITO BURILLO

SE DA BAÑO DE ESTAÑO A LAS BATERÍAS DE COCINA
ARTÍCULOS PARA USO DOMÉSTICO DE ZINC Y HOJADELATA

PLAZA FUEROS, 18 : : : RENTERÍA

TALLERES MECÁNICOS

DE

CARMELO RECALDE

CONSTRUCCIÓN DE OBRAS

PROYECTOS Y PRESUPUESTOS

CALLE VITERI, 10 RENTERÍA

GERARDO MIGUEL

ULTRAMARINOS

ALMACEN AL POR MAYOR Y MENOR

ESPECIALIDAD EN LENTEJAS DE CASTILLA

TELÉFONO NUM. 52 RENTERÍA

COMISIONES Y REPRESENTACIONES

Joaquín Andueza

Ultramarinos : Depósito de jamones y toda clase de embutidos : Quesos de la Región

Plaza de los Fueros - RENTERÍA

Manufacturas de Yute de San Sebastián. - Rentería (Guipúzcoa)